
 

Guadalajara, Jalisco, 13 de diciembre de 2024 
 

ACTA	DE	LA	TERCERA	SESIÓN	DE	INSTALACIÓN	DE	LA	
COMISIÓN	 EDILICIA	 DE	 CORRESPONSABILIDAD	
SOCIAL,	DESARROLLO	HUMANO	Y	SOCIAL.	
	
En	uso	de	 la	voz,	 la	regidora	María	Andrea	Medrano	
Ortega	 presidenta	 de	 la	 Comisión	 Edilicia	 de	
Corresponsabilidad	 Social,	 Desarrollo	 Humano	 y	
Social	 y	 el	 secretario	 técnico	 Heriberto	 Terrones	
Álvarez.	
 

• Presidenta:		
Buenas	tardes,	les	damos	la	bienvenida	a	todas	y	todos	a	
la	 tercera	 sesión	 ordinaria	 de	 la	 Comisión	 Edilicia	 de	
Corresponsabilidad	Social,	Desarrollo	Humano	y	Social;	y	
damos	la	bienvenida	a	nuestro	Director	de	Participación	
Ciudadana	 Jose	 Gibran	 Martinez	 Alcala,	 siendo	 las	 13	
horas	con	19	minutos	del	día	viernes	13	de	Diciembre	
del	año	2024,	nos	reunimos	en	el	Mezanine	número	2,	
y	damos	inicio	de	acuerdo	a	lo	dispuesto	en	los	artículos	
111,	112	y	113	del	Código	de	Gobierno	del	Municipio	de	
Guadalajara. 
 

Para	dar	cumplimiento	al	Primer	Punto	del	orden	del	día	
y	en	mi	carácter	como	presidenta	de	la	comisión	edilicia,	
le	solicitó	al	Secretario	Técnico	que	proceda	a	tomar	lista	
de	asistencia	y	verificación	del	quórum	legal: 
 
 
 
 
 
 



 

• Secretario	Técnico:		
Buenas	tardes,	con	mucho	gusto	Presidenta:		
 
 

Vocal Presente Ausente 

1.-	 Regidora	 Leticia	 Fabiola	
Cuan	Ramírez 

PRESENTE 
 

2.-	 Regidora	 Mariana	
Fernández	Ramírez 

 
AUSENTE 

3.-	 Regidora	 Diana	 Araceli	
González	Martínez	 

PRESENTE 
 

4.-	 Regidor	 Mario	 Hugo	
Castellanos	Ibarra 

PRESENTE 
 

5.-	 Regidora	 Presidenta	 María	
Andrea	Medrano	Ortega 

PRESENTE 
 

 
 

• Se	 informa	 que	 se	 recibió	 el	 OFICIO	
047/REG16/MFR/2024	para	justificar	la	inasistencia	
de	la	regidora	Mariana	Fernández	Ramírez.	

 
Informando	 Presidenta	 que	 tenemos	 presencia	 de	 la	
mayoría	de	las	y	los	integrantes	de	la	comisión,	se	declara	
quórum	legal	para	sesionar. 
 
 
 

Presidenta:	 
Gracias,	en	desahogo	del	segundo	punto,	le	pido	por	favor	
al	Secretario	Técnico	que	proceda	a	dar	lectura	del	Orden	
del	Día.	 



 

 
 

• Secretario	Técnico:		
Con	gusto	Presidenta: 
 

• PRIMERO.	 Lista	 de	 asistencia	 y	 verificación	 del	
quórum	legal.		

• SEGUNDO.	 Lectura	 y	 en	 su	 caso,	 aprobación	 del	
Orden	del	Día.		

• TERCERO.	Lectura	y	en	su	caso,	aprobación	del	acta	
de	 la	 sesión	 ordinaria	 del	 día	 15	 de	 Noviembre	 de	
2024.	

• CUARTO. Análisis, discusión y en su caso 
aprobación, del proyecto de dictamen que resuelve 
lo siguiente:	

 
Turno 156/24 Iniciativa de Acuerdo presentada por 
la entonces Regidora Kehila Abigail  Kú Escalante, 
en la que propone la firma de un acuerdo de 
colaboración con la Secretaría de Salud Jalisco, 
con motivo de la expedición de certificados de 
discapacidad. 

• QUINTO.	Asuntos	varios.	
• SEXTO.	Clausura.	

 

Es	cuanto	Presidenta.	 
 

• Presidenta:		
Gracias,	 pongo	 a	 su	 consideración	 el	 orden	 del	 día	
propuesto	 y	 en	 votación	 económica,	 les	 preguntó	 si	 se	
aprueba.	__	APROBADO	__ 
 

• Presidenta:		



 

En	desahogo	del	tercer	punto,	relacionado	a	la	“Lectura	y	
en	su	caso,	aprobación	del	acta	de	la	sesión	ordinaria	del	
día	15	de	Noviembre	de	2024”. 
Pongo	a	su	consideración	la	omisión	de	la	lectura	del	acta;	
ya	que,	se	les	hizo	llegar	con	anticipación,	y	siendo	así,	les	
pregunto	 en	 votación	 económica	 si	 ¿se	 aprueba?	 ___	
APROBADO	___ 
 

• Presidenta:	
En	 desahogo	 del	 Cuarto	 punto,	 les	 preguntamos	 si	
¿tienen	algún	comentario	con	respecto	a	la	Propuesta	de	
Dictamen	del	Turno	156/24	 que	 les	 fue	 entregado	 con	
anterioridad? 

¿Alguien	tiene	algún	comentario? 
 
No	habiendo	 comentarios,	 les	 pido	 someter	 en	 votación	
económica	si	¿se	aprueba	el	Dictamen	156/24?.	 
___	APROBADO	___ 
 
 

• Presidenta:		
Le	 pido	 al	 Secretario	 Técnico	 que	 dé	 cuenta	 del	 quinto	
punto	del	orden	del	día. 
 
 

• Secretario	Técnico:		
Con	gusto	Presidenta,	continuando	con	el	quinto	punto,	
correspondiente	 a	 Asuntos	 Varios,	 pregunto	 si	 alguien	
desea	hacer	uso	de	la	voz._______________ 
 
 
 

• Presidenta:	



 

Quiero	 comentarles	 que	 estamos	 trabajando	 en	 una	
iniciativa	 para	 armonizar	 con	 el	 Código	 de	 Gobierno	 el	
nombre	de	esta	Comisión,	en	los	reglamentos	municipales	
de	nuestra	competencia. 
 
Así	 como	 también,	 informarles	 que	 el	 día	 de	 ayer	
recibimos	 por	 parte	 del	 regidor	 Juan	 Alberto	 Salinas	
Macías	 3	 sobreseimientos	 de	 la	 Comisión	 de	 Cultura,	
Espectáculos,	 Festividades	 y	 Conmemoraciones	 Cívicas	
donde	 somos	 Coadyuvantes,	 estos	 mismos	 se	 les	 hizo	
llegar	 a	 ustedes	 por	 correo	 electrónico	 para	 su	 análisis.	
Contamos	 con	 8	 días	 para	 presentar	 nuestras	
observaciones,	estaremos	en	comunicación	con	ustedes	y	
su	equipo	para	integrarlas. 
 
¿Alguien	más	desea	hacer	uso	de	la	voz? 
 

• Presidenta:	
Y	 no	 teniendo	 más	 asuntos	 pendientes	 que	 tratar,	
continuamos	con	el		sexto	punto	del	orden	del	día	dando	
por	clausurada	esta	 tercera		sesión,	siendo	 las	13	horas	
con	 22	 minutos,	 del	 día	 Viernes	 13	 de	 Diciembre	 del	
2024.	
	
 
 
MUCHAS	GRACIAS	 
 

 
 


